

V. Von den mächtigen und großen Strömen.

Ehe der Capitain am folgenden Tage von den Strömen zu lehren anfing, sagte er: hört mir zu, ich will euch eine denkwürdige Geschichte erzählen, die als Anfang zur Schilderung der Ströme Afrika's dienen soll, ob sie gleich weder vom Nil, dem Senegal &c. redet.

Die Söhne waren in der gespanntesten Erwartung, als der Capitain also zu reden anfing:

Zwölf Jahre sind bereits verflossen, seit ich in Aegypten war. Unweit Cairo war ich Zeuge einer Begebenheit, die mir ewig unvergesslich bleibt, die auch für euch von großem Interesse seyn wird.

Griechen, Juden, Copten, Türken und Araber bewohnen Aegypten. Die jetzigen Bewohner dieses Landes sind wegen ihrer Eigenschaften in der Mehrheit nicht zu loben. Sie führen ein unthätiges, träges Leben; sind starke Tabackraucher; lieben das Kaffeetrinken und bringen den größten Theil ihrer Zeit mit Plaudern, Baden und Schlafen hin. Aber wie bei allen Nationen, findet man auch unter ih-